

EN DEFENSA DEL PUEBLO Y GOBIERNO DE VENEZUELA Y EL DERECHO INTERNACIONAL.

EN VENEZUELA, DESDE EL PASADO 23 DE ENERO DE 2019, SE PROCLAMA PRESIDENTE ENCARGADO UN DIPUTADO QUE OBTUVO EN LAS ELECCIONES PARLAMENTARIAS 97.000 VOTOS.

EN UNA ASAMBLEA EN LA CALLE SE AUTOPROCLAMA COMO PRESIDENTE ENCARGADO DE VENEZUELA, MANDATADO POR EL IMPERIALISMO DE EEUU Y APOYADO POR EL CARTEL DE LIMA Y LOS PAISES LACAYOS DE EUROPA.

EN LAS ELECCIONES DEL 20 DE MAYO, QUE FUERON ADELANTADAS POR PEDIDO DE LA OPOSICION, PARTICIPARON 16 PARTIDOS POLITICOS APOYANDO A ALGUNOS DE LOS 6 CANDIDATOS QUE SE POSTULARON, 3 PARTIDOS SE RETIRARON A INSTANCIAS DE TRUMP Y BOICOTEARON LAS ELECCIONES.

NICOLAS MADURO GANÓ CON UN AMPLIO MARGEN, OBTENIENDO 6.248.864 VOTOS, EL 67,84 %. LE SIGUIERON LOS DIRIGENTES OPOSITORES, HENRI FALCÓN CON 1.927.958 VOTOS, EL 20,93 %, Y JAVIER BETUCCI CON 1.015.895 VOTOS, 10,82 %.

EL RESULTADO ELECTORAL TUVO EL RESPALDO DEL CONSEJO DE EXPERTOS ELECTORALES DE LATINOAMERICA (CEELA) CUYO PRESIDENTE, NICANOR MOSCOSO DE ECUADOR DIJO “ESTAS ELECCIONES DEBEN SER RECONOCIDAS INTERNACIONALMENTE; ÉSTA ES LA VOLUNTAD DE LOS VENEZOLANOS” FUERON UNAS ELECCIONES RECONOCIDAS COMO LIMPIAS Y PACÍFICAS.

TAMBIÉN HUBO 148 PAISES QUE RECONOCIERON A NICOLAS MADURO COMO PRESIDENTE DE VENEZUELA.

LOS CANDIDATOS PARTICIPANTES NO IMPUGNARON EN SU TIEMPO LAS ELECCIONES PORQUE NO HUBO FRAUDE, PERO EL CARTEL DE LIMA DESCONOCIÓ LAS ELECCIONES POR MANDATO DE EEUU.

A PARTIR DE AQUÍ CONTINÚAN LAS SANCIONES ECONÓMICAS CONTRA VENEZUELA, SU PRESIDENTE Y FAMILIA.

EL PUEBLO VALIENTE DE VENEZUELA HA SABIDO DEFENDER LA SOBERANIA DE SUS DECISIONES FRENTE A LA GUERRA MULTIFACETICA QUE EL IMPERIALISMO HA DESATADO DESDE EL PRINCIPIO DE LA REVOLUCION BOLIVARIANA POR LO QUE SIGNIFICA LA LINEA DE DEFENSA DE SOBERANIA NACIONAL.

LA AUTOPROCLAMACION DEL LACAYO GUAIDÓ COMO PRESIDENTE ENCARGADO CONTRA LAS LEYES CONTITUCIONALES DE LA REPUBLICA, HA INICIADO EL CAMINO DE DAR UN GOLPE DE ESTADO, COMO LOS

HABIDOS LA HISTORIA DE CHILE, REPUBLICA DOMINICANA, SIRIA, LIBIA, IRAK, ETC.
EL GOLPE HOY ESTÄ DESMONTADO Y DETENIDOS ALGUNOS DE LOS GOLPISTAS.

ESTE PROCESO DE GUERRA IMPERIALISTA CONTRA VENEZUELA SOLO PUEDE SER DETENIDO MEDIANTE LA INTERVENCION DECIDIDA DE LAS FUERZAS DE LA PAZ Y LA DEMOCRACIA, ENCABEZADA POR LA CLASE OBRERA INTERNACIONAL. LA MOVILIZACIÓN MASIVA CONTRA EL GOLPISMO Y EN DEFENSA DE LA SOBERANIA DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA, ES POR LO QUE UIS DE P.J. HACE UN LLAMAMIENTO A LA UNIDAD DE TODOS LOS PENSIONISTAS DEL MUNDO Y LOS TRABAJADORES A MOBILIZARNOS EN FAVOR DE LA PAZ EN EL MUNDO Y EN ESPECIAL EN ESTOS MOMENTOS APOYAR AL PRESIDENTE NICOLAS MADURO PARA CONTINUAR EL PROCESO DE LA REVOLUCION BOLIVARIANA.

RESOLUCION SOBRE VENEZUELA PARA EL 2º CONGRESO DE UIS DE PYJ DE FEDERACION SINDICAL MUNDIAL.